

## 交通安全教室

4月26日（水）、交通安全教室を行いました。前日が雨天で実施できるかどうか心配でしたが、実施時刻には校庭の状態も何とか整い、予定通り行うことができました。1・2年生は歩き方、3～6年生は自転車の乗り方の実技を行いました。自転車の実技では、細い道もありなかなか大変そうでした。実際には、車も通っているので十分に気をつけて乗ってほしいですね。体験学習の後は、DVDを視聴しての学習をしました。自転車の点検もしてもらいました。お家に持ち帰った点検表を確認していただき、修理等をよろしくお願ひします。自分の命をしっかりと守りましょう。



今年は、急遽、歩き方と自転車の乗り方の実技を同時に行うことに。実際の生活の場面のような感覚で行えました。

## 春の遠足



5月1日（月）に、春の遠足に出かけました。少し風は強かったけれど、晴天に恵まれ、とても楽しい遠足となりました。午前中は、なかよし班で砂像づくり。各班で何をつくるか前もって話し合っていたので、すぐにみんなが作業に取りかかりました。「砂をもっと盛り上げよう！」「貝を拾ってくる！」などと言いながら、みんなが協力してつくっていたのが微笑ましかったです。最後は、児童会担当の先生がそれぞれの作品にあった賞名を発表してくれました。

お家の人が心を込めてつくってくれたお弁当とおいしいおやつを食べた後は、岩に上ってウニを見つつけたり、波と遊んだり、ボールで遊んだりと思い思いに楽しみました。海水に浸かりすぎて大変になっていた人もいたようでご家庭にご迷惑をおかけしたのではないかと思います。何より、けがもなく、みんなの笑顔がはじけた遠足となつてとてもうれしく感じました。



途中で、避難場所の確認。現地でも避難経路の確認をしました。



1年生に6年生からの歓迎のプレゼント。優しく首にかけてあげて、微笑ましい光景でした。

なかよし班での砂像づくり。大きな作品になるように声をかけ合っていました。



5月20日（土）の運動会に向け、一生懸命練習に取り組んでいる子どもたち。高学年は係の仕事も頑張ってくれています。本番がとても楽しみです。ご声援をよろしくお願ひします。